

つながる すみだ人

私の好きな すみだ

今月の1枚
「スカイツリーと虹の共演」
【撮影】板垣勝重さん

本コーナーへの写真を随時募集しています。詳細は区HPをご覧ください。



【問合せ】広報広聴担当 ☎5608-6223



高橋チズ子さん(京島在住)

すみだを愛し、すみだで活躍する人をリレー形式で紹介する「つながる すみだ人」。お話を伺った方に次の方を紹介していただき、すみだを愛する人をつないでいきます。第66回は、キラキラ橋商店街の近くで、地元で愛されるクリーニング店「せいせん舎」(京島3-21-12)を営む高橋チズ子さんです。

Q. すみだでどのような活動をしていますか？

クリーニング店を開業してから、今年の3月でちょうど50年が経ちました。皆さんがクリーニングに出すものって、お気に入りの衣類が多いですね。私たちが信頼して託してくれるお客様の期待にしっかり応えるために、長年の経験を活かして、日々手を抜かず真摯に作業に当たっています。きれいに仕上げた衣類をお客さんに渡すとき、笑顔で帰っていく姿を見ると、

いつも嬉しくなりますね。

お客さんには、「頑張ってるね」「辞めないでね」と温かい声を掛けてもらっています。最近は自宅で手入れできる衣類が増えてきて、クリーニング店としては厳しい状況が続いていますが、この仕事が好きですし、お客さんの期待や信頼に応えられるよう、できる限り仕事を続けていきたいですね。

Q. 現在の活動を始めたきっかけは何ですか？

高校卒業後に青森県から上京して、杉並区にあるクリーニング店「清洗舎」で事務の仕事をしていました。そのときに休業中の夫と知り合って結婚、独立したのがきっかけです。店名の「せいせん舎」は、休業先の店名に由来しています。実は、開業当初は台東区三ノ輪に店を構えたんです。それから7年後に知人から、現在店を構えている京島地区がとてもにぎわっていると聞き、隅田川を越えて移転しました。当時は午後4時頃になる

と、総菜や食材などを求める人で道が埋め尽くされるほどの盛況ぶりでした。買物ついでに当店を利用してくれるお客さんも多かったですね。

現在は私と息子と数人のアルバイトで店を切り盛りしています。クリーニング作業は、専用の機械や薬品を使用するだけでなく、支店から衣類を回収する力仕事もあります。私だけではお店は続けられなかったでしょうね。息子が継いでくれたことは本当に嬉しいです。



夏は暑さとの戦い。広い作業場はエアコンが効かないため、天井に設置したホースから冷風を出して、顔や首を冷やしながらか作業します。



▶洗濯と乾燥を終えた衣類を人型の機械に着せてスイッチを押すと、蒸気でしわがきれいに伸びるんです。シワシワだった衣類がピシッと整うと、とても清々しい気持ちになります。

Q. 高橋さんは、すみだのどんなところが好きですか？

すみだには私と同じように地方出身者も多くて、肩肘張らず地域に馴染めるところが気に入っています。前回登場した高橋さんも話していましたが、私もご近所さんからおかずや食材をもらうことがよくあります。反対に私が炊き込みご飯を作ったときは、お隣さんにお裾分けすることもあります。すみだには「お互い様」の気持ちが根付いていますね。

戦災を逃れた京島地区には、小さな路地がたくさんあります。そこを通ると、昭和にタイムスリップした雰囲気が味わえ、心が落ち着きますね。すみだは窓を開ければすぐ隣の家という距離感で、いい意味で小ぢんまりしているのがとても好きです。商店街にはおいしい総菜店やスーパーマーケットがあって、日常生活は自宅周辺だけで事足りるので、住むには困らないですね。

次回登場してくださるのは・・・

老人クラブ「京中央寿和会」で役員を務め、地域のために幅広く活動している宮澤哲男さんです。
【問合せ】広報広聴担当 ☎5608-6223



夢

スポーツの力ですみだをもっと元気に！

墨田区長

山本 亨

区内で開催されるスポーツイベントやスポーツ教室、施設情報などを閲覧できる総合的なサイト「すみだスポーツポータルサイト(すみスポ)」(右記コード)をご存じですか？

今年4月に開設したこのサイトでは、ラジオ体操のような誰もが気軽に参加できる地域のイベントから、フリーグやボクシングなどの試合観戦、パラスポーツとして近年注目度が高いポッチャの体験会まで、幅広い情報を掲載しています。スポーツイベントに参加したり、推しの選手やチームを応援したりと、すみだでスポーツを楽しむきっかけとして、ぜひご活用ください。

私も6月7日に、この「すみスポ」でも紹介しているフットサルチーム「フウガドルすみだ」のホーム開幕戦をひがしんアリーナ(区総合体育館)で観戦しました。フウガドルすみだは、本区のホームタウンスポーツチームとなって15年目を迎え、試合会場は満員となり、大変な盛り上がりでした。今後の活躍に期待しています。

区では、昨年3月に「墨田区スポーツ推進計画」を策定しました。「誰もがスポーツを楽しみ、スポーツでつながるまち すみだ」の実現をめざし、年齢や性別、障害の有無にかかわらず、自分のライフスタイルに合った「マイスポーツ」を見つけて楽しめるよう、各スポーツ団体をはじめとする多くの関係者の皆さんとともに、スポーツの普及啓発に取り組んでいます。

今年は、世界陸上やデフリンピックなども開

催される、まさにスポーツの年です。“する・みる・ささえる”スポーツの力で、人と人とのつながりを更に広げて、すみだをもっと元気にしていきましょう。



フウガドルすみだホーム開幕戦でのあいさつ

